

Edwige Mayerat Marchon, son épouse  
Florian Marchon, son fils  
Jasmine Marchon, sa fille

ainsi que les familles parentes et alliées  
Ses amis et ses anciens collègues de Swisscom

avec tristesse et délivrance, ont le chagrin de faire part du décès de

Monsieur  
**Pierre-André MARCHON**

survenu le 10 juin 2014, emporté par le cancer après des années de courage et de souffrance, à l'aube de ses 68 ans.

Selon son désir, il n'y a eu aucune cérémonie funèbre. Pierre-André a fait don de son corps à la science.

La famille remercie chaleureusement: les services ORL, chimiothérapie, radio-oncologie des HUG, et particulièrement Sabra Kigouk, infirmière sociale pour son dévouement et ses compétences, ainsi que l'Unité 10 de l'Hôpital de Bellerive pour son humanité et ses bons soins.

Un don peut être adressé à Sentinelles, fondé par Edmond Kaiser, CCP 10-4497-9.

Cet avis tient lieu de faire-part.